

令和5年 | 2月 | 日 第8号 飯塚市立小中一貫校穂波東校 小学部校長 薗田 美穂 毎月23日は「うち読」の日

【学校教育目標】*社会を生き抜く力の根っこを育てる~やさしく・かしこく・たくましい児童の育成~* 「明日行きたい学校」(全ての子どもたちに、学びたいもの・助け合う仲間・活躍する場のある学校)に

コミュニティ・スクール穂波東 開校記念

"和楽団ジャパンマーベラス公演"開催

先月ご案内していたジャパンマーベラスの公演が、II月29日(水)本校大アリーナにて、2部構成で行われました。日本のみならず世界中で演奏をされ、高い評価を得ているジャパンマーベラスですが、団長の西口さんは、穂波東中学校出身、子ども達の先輩です。今回、ようやく母校穂波東校でのステージが実現し、児童生徒だけでなく保護者や地域の皆様も一緒に鑑賞することができました。

当日は、穂波東校学校運営協議会の本川会長のご挨拶の後、和楽団ジャパンマーベラスの6人のメンバーによる篠笛や数種類の和太鼓の迫力あるステージがスタートしました。

途中、演奏を交えた和楽器の紹介や、希望者の子ども達による和太鼓の演奏体験のコーナーもありました。たくさんの希望者の中から選ばれた児童生徒と、先生代表、そして、午前の部では現在太鼓を習っている子どもたちを加え、礼に始まり礼に終わる太鼓の演奏を体験しました。どの子も真剣で、とてもかっこよかったです。体験した4年生の浜砂さんは、「初めて太鼓をたたく経験をして、とても楽しかっ

た。太鼓の音で床が響くのを感じた。」と語っていました。

午後の部では、演奏だけでなく、人に何か言われても、壁にぶち当たっても、あきらめずに夢を追い続けてきたご自身の経験や、世界に活動の場を広げても、ふるさとを大切に思い、飯塚出身であることに誇りをもっていることについて、5年生以上の後輩たちに語ってくださいました。一流の太鼓の演奏のすばらしさはもちろん、自校の先輩の姿や言葉から、様々なものを得たことと思います。



読書の秋!~読書週間、図書館のイベントにたくさんの児童が参加しました。

本校では、11月6日から24日を読書週間に設定し、「もっと読書が楽しくなるように」と、司書の山嵜先生と図書委員会が、趣向を凝らしたイベントをいくつも行ってくれました。

まずは、「読書ラリー」です。I冊返すごとにスタンプを押してもらい、スタンプがたまったら、「I冊おまけ券」や「しおり」のプレゼントがもらえます。その他にも、「図書館クイズ」や「しおり作り教室」が催され、たくさんの児童が休み時間も図書館に訪れて、読書を楽しむ機会となりました。

また、週1回の図書の時間には、本の借り換えだけでなく、司書の先生が、学年に合わせた本の読み聞かせや、新刊・おすすめの本の紹介をしてくれています。

今年新しく取り組んでいる「うち読図書セット」には、24人の応募があり、家庭での読書も楽しんでいただいているようで、とても嬉しいです。

義務や勉強としてではなく、楽しみとしての読書習慣を身につけ、いつも「読みかけの本」や「次に読みたい本」をもっている子に育ってくれたらと願っています。

忙しい毎日ですが、私たち大人も読書を楽しむ姿を子どもたちに見せてあげたいと思います。



6年生が、穂波東小の代表として大舞台で力を発揮しました。

飯塚市小学生の主張大会

19日(日)コスモスコモンで開催されました。飯塚市 内19校の代表が集まり、日ごろから感じている問題意 識をもとに、自分の考えを伝えました。

穂波東の代表村上愛桜さんのタ トブか小学生の主張大会 イトルは「たったひとことで」。SNS での誹謗中傷や身の回りでの人を 傷つける発言についての問題意識 から、相手に向かって発するひとこ との重さについてしっかり考えてほ しいと訴えました。



*飯塚市小学校放送コンテスト

25日(土)サンシャイン頴田で実施され、本校から は、「朗読部門」に大野愛珠さんが、「アナウンス部門」 に鑓水莉央さんが出場しました。練習では、中学校の放 送部の先輩たちに、具体的なアドバイスをもらったり、模 範アナウンスを聞かせてもらったりしました。

大きな会場とたくさんの観客に、とても緊張したと思 いますが、堂々と練習の成果を発揮することができまし た。この経験は、今後様々なことに挑戦していくための 大きな自信になると思います。

児童クラブ3世代交流会~日ごろの練習の成果を披露

11月11日(土)大アリーナを会場に、児童クラブの3 世代交流会が開催されました。当日は、たくさんのお父 さんお母さん、おじいちゃんやおばあちゃんにも来てい ただいて、子ども達は、とても嬉しそうでした。

「けん玉」「英語の歌」「もしも世界が100人の村だっ たらの朗誦」そして、今年初めて取り組んだ「エイサ ー」。子ども達の真剣で誇らしい表情が、とても素敵で 印象的でした。たくさんの練習を通してたどり着いた結 果だと思います。子ども達の力と可能性を、改めて感じ させられました。

飯塚市 PTA2班 (皺フロック) 球技大会が4年ぶりに開催されまし た!選手のみなさんお疲れさまでした。

26日(日)、男性は B&G グランドでソフトボールが、 女性は穂波西中体育館でソフトバレーボールが行われ ました。

ソフトボールは | 勝 | 敗。ソフトバレーボールはなんと、 コロナでの中止期間を挟んで3回連続の優勝となりまし た。今年初めて小中合同練習を経て本番に臨みました。 事前の練習から熱心に取り組んでいただいた選手の皆 さん、当日応援に来て下さった皆さん、そして、お世話を して下さった役員さん、ありがとうございました。



12月行事(予定)

* 各学級通信でご確認ください



Re		
日	曜	行 事 予 定
1	金	学校安全の日 (安全点検)
		ALT 来校 (3 年)
		PTA 見守り(12 月:4-1)
2	土	
3	П	
4	月	図書返却期間(~8日)
		短縮校時週間(下校時刻変更:~8日)
		オンライン英会話(5年)
5	火	スチューデントシティ(5-2・3)
6	水	スチューデントシティ(5-1)
		こどもクラシック(6 年)
		オンライン英会話(6年)
7	木	ALT 来校(4 年)
		クラブ活動⑥
8	金	ALT 来校(3·4年)
		平和集会(全校)⑤
9	Ħ	
10	日	
11	月	かけざん九九チャレンジ (2年)
		チャレンジ授業:体育(6年)
12	火	冬休み図書貸し出し(1 年)
		代表委員会⑥
		ボッチャ(ニュースポーツ)体験(3年)
13	水	チャレンジテスト(4 年: 国・算)
		冬休み図書貸し出し(2年)
		オンライン英会話(6年)
14	木	冬休み図書貸し出し(3・4年)
15	金	親子活動(4年)
10		冬休み図書貸し出し(5・6年)
16	ᅫ	
17 18	月月	<u>│</u> 情報モラル教育週間(~22 日)
19	-	
20	<u>火</u> 水	ギラヴァンツサッカー体験(5年)
20	小	│学校安全の日(交通指導) │2学期給食終了
		2 字期桁良於 食育講座 (6 年)
21	木	
22	金	
23	土	
24	吉	【冬休み】12月23日~1月8日
25	月	【3学期の主な行事】
26	火	I 月 9 日 (火) 始業式
27	水	│ │ │ │ 日(木)給食開始
28	木	
29	金	31日(水)新1年生入学説明会
30	土	2月22日(木)学習参観
31	田	3月 8日(月)卒業式
		22 日(金)修了式